del Estado», especialmente los que se establecen en sus disposiciones transitorias.

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero. Se amplia hasta el 31 de mayo próximo, inclusive, el plazo señalado en el primer parrafo de la primera norma transitoria de la Orden de 28 de marzo de 1960, para que los beneficiarios del régimen de familias numerosas con título expedido antes de 31 de diciembre de 1959 presenten la solicitud a que se refiere el número cuarto de la Orden citada.

Segundo.—Se amplia hasta el 10 de junio próximo, inclusive, el plazo de presentación del duplicado a que se refiere el parrasegundo de la norma transitoria primera de la Orden de

28 de marzo de 1960.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de abril de 1960.

NAVARRO

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos sobre la Renta.

ORDEN de 19 de febrero de 1960 por la que se declara no es aplicable a las Juntas de Obras de Puertos la exención del número primero del artículo 89 de la Ley de Timbre, de 14 de abril de 1955.

Ilustrísimo señor:

Las dudas surgidas en la aplicación de los preceptos legales y reglamentario que regulan el impuesto de Timbre del Estado a los documentos expedidos por las Juntas de Obras y Servicios de Puertos, ponen de manifiesto la necesidad de que, por vía interpretativa, se proceda a declarar en qué términos debe hacerse efectivo el impuesto citado.

Consecuentemente, y a propuesta de la Dirección General de

Tributos Especiales,

Este Ministerio se ha servido disponer:

1.º La exención que se reconoce al Estado en el número primero del artículo 89 de la Ley de Timbre no es aplicable a las Juntas de Obras de Puertos puesto que, a tenor de la Ley de 26 de diciembre de 1958, son Organismos estatales autónomos, con personalidad jurídica propia distinta de la de aquél, sin que, por otra parte, tengan concedida especificamente la exención por las Leyes que regulan su funcionamiento.

2.º El reintegro sobre cupones de obligaciones, regulado en el artículo 91 del Reglamento de Timbre del Estado, sólo es exigible a las Sociedades mercantiles emisoras de los valores, pero no al Estado, o a cualesquiera otros entes públicos que emitan empréstitos para financiar los servicios que tengan encomendados, no obstante lo cual los perceptores de los intereses de estos títulos vendrán obligados a reintegrar los documentos libératorios que entreguen a las Juntas de Obras de Puertos,

3.º Los documentos por medio de los cuales se formalice la emisión de las obligaciones de las Juntas de Obras de Puertos se hallan sujetos a la Ley de Timore como documentos públicos o, en su caso, privados, a tenor de lo preceptuado en los articu-

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de febrero de 1960.—P. D., A. Cejudo.

limo. Sr. Director general de Tributos Especiales.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media sobre admisión de matrícula en Institutos Nacionales de Enseñanza Media, para determinadas asignaturas, a los técnicos de grado medio.

La Orden de este Ministerio de 3 de junio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de junio) constituye una excepción a la regla que prohibe la inscripción de matricula de asignaturas sueltas en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media (norma quinta, párrafo segundo, de la Orden ministerial de 6 de junio de 1957, «Boletín Oficial del Estado» de 20 de julio).

De acuerdo con aquélla, los técnicos de grado medio que menciona y que deseen seguir estudios en las Escuelas Técnicas Superiores han de realizar determinados estudios complementarios. Entre estos, si los interesados no tienen el titulo de Bachiller superior, figuran tres asignaturas del sexto curso del plan aprobado por Decreto de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de junio): Filosofía, Lengua y Literatura españolas e Historia del Arte y de la Cultura (apartado quinto de la Orden citada de 3 de junio de 1958). Con objeto de que los alumnos que puedan acogerse a esas

normas no encuentren dificultad en su propósito, Esta Dirección General ha resuelto recordar a VV. SS.:

1.º Que los técnicos de grado medio que no estén en posesión del Bachillerato superior y puedan acogerse a los beneficios de la Orden de 3 de junio de 1958, sobre acceso a las Escuelas Técnicas Superiores, tienen derecho a que los Institutos Nacionales de Enseñanza Media admitan su inscripción de matrícula en las asignaturas de Filosofía, Lengua y Literatura españolas e Historia del Arte y de la Cultura, todas ellas pertenecientes al sexto curso del plan de estudios de Bachillerato de 1957.

2.º Que esa inscripción deberá ser solicitada y admitida en concepto de enseñanza libre, dentro de los plazos señalados para ésta, previa obtención del libro de calificación escolar y con abono de las tasas correspondientes a tres asignaturas sueltas

del Bachillerato superior.

3.º Que las pruebas de examen de las mencionadas asignaturas tendrán lugar dentro de las convocatorias para alumnos libres, rigiéndose por los programas publicados para los de sexto curso («Boletín Oficial del Ministerio de Educación Nacional» de 21 de abril de 1958).

Lo digo a VV. SS. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. SS. muchos años. Madrio, 3 de marzo de 1960.—El Director general, Lorenzo

Sres, Directores de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

ORDEN de 7 de abril de 1960 por la que se determinan los trámites y demás requisitos para la expedición del titulo de Doctor Arquitecto o Doctor Ingeniero.

Ilustrísimo señor:

En aplicación de lo dispuesto en la disposición transitoria séptima de la Ley de Ordenación de las Enseñanzas Técnicas, se dictó la Orden de 3 de junio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 14), que regula la obtención del título de Doctor Arquitecto o Doctor Ingeniero para los titulados que cursen o hayan cursado sus estudios por los planes vigentes con anterioridad a la promulgación de la Ley de 20 de julio de 1957 (Boletin Oficial del Estado» del 22).

Prorrogado el plazo de presentación de solicitudes que se fijaba en dicha Orden hasta 1 de julio del corriente año, por la de 11 de mayo de 1959, es necesario conceder una nueva prórroga de igual tiempo, por subsistir las mismas circunstan-

cias que motivaron la anterior.

Este nuevo plazo se otorga sin perjuicio de que, simultáneamente, se pueda solicitar el grado de Doctor por quienes así lo deseen, de la Escuela respectiva, desarrollando la tesis de acuerdo con lo que previene la Orden de 3 de junio de 1958 antes aludida.

Al mismo tiempo conviene precisar los trámites a seguir para la expedición de los mismos.

Por cuanto antecede, este Ministerio ha resuelto:

Primero.-Prorrogar durante un año, a partir de 1 de julio próximo el plazo de presentación de instancias ante la Junta General Calificadora para la obtención del título de Doctor pc los aspirantes que, habiendo cursado sus estudios según los planes anteriores a la Ley de 20 de julio de 1957, deseen quedar comprendidos en el grupo primero del número primero de la Orden de 3 de junio de 1958.

Segundo.—Sin perjuicio de ello, se podrá sollcitar dicho título de la Escuela correspondiente, donde el aspirante desarrollará la tesis inédita, conforme a lo que establece la referida Orden de 3 de junio para quienes no se acojan al sistema indicado en el número anterior.

Tercero.—Quienes por uno u otro de los procedimientos senalades obtengan el grado de Doctor podrán solicitar la expedición del correspondiente título mediante la presentación del reglamentario expediente en la Escuela Técnica Superior en que cursaron sus estudios, donde abonarán las tasas y demás derechos inherentes a la misma, con sujeción a lo establecido en el Decreto 1639, de fecha 23 de septiembre de 1959 («Bole-

tin Oficial del Estado» del 26) y Resoluciones aclaratorias de 24 de noviembre último («Boletín Oficial del Estado» del 8 de diciembre) y 11 del mismo mes («Boletín Oficial del Estado» del 17 de marzo).

La certificación de estudios ordinaria será sustituída en este caso por el documento acreditativo de la colación del grado de Doctor Arquitecto o Doctor Ingeniero, expedido por la Junta General Calificadora o, en su caso, del Tribunal correspondiente, a que se refiere el número tres del artículo 12 de la Ley de 20 de julio de 1957.

Cuarto.-Por esa Dirección General se dictarán las instrucciones pertinentes para la mejor ejecución de cuanto se dispone

en esta Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 7 de abril de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

ORDEN de 8 de abril de 1960 por la que se implanta en las Escuelas Técnicas de Grado Medio el curso selectivo de iniciación del plan de estudios establecido en la Ley de Ordenación de Enseñanzas Técnicas.

Ilustrísimo señor:

Finalizado el plazo de vigencia que determina la disposición transitoria cuarta de la Ley de Ordenación de las Enseñanzas Técnicas para el sistema de ingreso a extinguir en las Escuelas Técnicas de Grado Medio, procede la implantación del que establece la referida Ley en el próximo curso académico.

En su virtud, Este Ministerio ha resuelto:

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—En el curso académico de 1960-61 se implantará en las Escuelas Técnicas de Grado Medio el curso selectivo de iniciación al peritaje que establece la Ley de 20 de julio de 1957.

Segundo.—Dicho curso estará integrado por Matemáticas, Física, Química, Dibujo y la materia característica de la enseñanza de cada Centro establecidas en la Orden de 22 de junio último («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio).

Tercero.—Para realizar matrícula en el mismo será necesario estar, en posesión de alguno de los títulos de Bachiller Superior Universitario o Bachiller Laboral en sus dos grados y en cualquier modalidad: Perito Mercantil, Maestro de Enseñanza Primaria o Maestro Industrial u Oficial Industrial que hayan cursado sus estudios por el plan que previene la Ley de Formación Profesional Industrial, de 20 de julio de 1955. Asimismo podrán matricularse quienes tengan aprobado el curso preparatorio de ingreso.

/ Cuarto.—Debera seguirse, por enseñanza oficial o libre, en la respectiva Escuela y aprobarse en un plazo máximo de dos cursos académicos. No obstante, los alumnos que tengan pendiente de aprobación una o dos asignaturas, después de las pruebas de la última convocatoria, podrán concurrir a un último examen de las mismas, por enseñanza libre, en las convocatorias de junio o septiembre del año académico siguiente al en que finalicen los dos cursos reglamentarios.

Quinto.—Serán aplicables a dicho curso selectivo la Orden de Tasas, de 15 de septiembre de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25) y la Resolución de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas, de 24 del mismo mes («Boletín Oficial del Estado» del 30).

Sexto.—En consecuencia con lo establecido en el número primero, en el presente curso finaliza la vigencia del Selectivo Grado Medio, si bien subsistirá sólo durante el curso 1960-61, simultáneamente al que se implanta, para los alumnos que tengan derecho a continuarlo por no haber agotado el período de escolaridad.

Los que no hubiesen obtenido la suficiencia en todas las asignaturas al término de dicho curso académico podrán soli-

citar del Director del Centro correspondiente, de acuerdo con las disposiciones que le regulan, un último examen por ensenanza libre, que se efectuará en el mes de diciembre siguiente. y los declarados aptos se incorporarán a las enseñanzas del primer curso de la carrera el primer día, lectivo del mes de

Septimo.—Se autoriza a esa Dirección General para la puper a consider a consider e considere necesarias.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de abril de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 2 de abril de 1960 por la que se modifica ta Reglamentación Nacional de Trabajo en la Industria de Guantes de Piel.

Ilustrísimo señor:

En propuesta elevada a este Departamento ministerial por el Sindicato Nacional de la Piel, en la que recoge el acuerdo conjunto de los Grupos Nacionales Social y Económico de la Industria de Guantes de Piel, por el que solicitaban determinadas modificaciones de su Reglamentación Nacional de Trabajo, mo-dificaciones coincidentes con las experimentadas en los sectores dependientes de la misma Organización, como el de Calzado, Curtido, Cuero Repujado y Marroquinería y Confección de Pren-das para Peletería, y a propuesta de la Dirección General de

Este Ministerio ha tenido a blen disponer:

Primero.—Se modifica el párrafo tercero del artículo 48 de la Orden de 22 de enéro de 1947, en el sentido de que se computará la antigüedad en la empresa y no en la categoría profesional. Esta modificación se entenderá sin carácter retroactivo, por lo que en lo sucesivo el personal que ascienda de categoría conservará la antigüedad actualmente reconocida y, a partir del tal ascenso, irá acumulando la que posteriormente le corres-ponda, haciendo abarcar, por tanto, todo cómputo de la fecha en que e obtuvo la que actualmente se ostente.

Al personal de nuevo ingreso o al que a la entrada en vigor de la presente modificación no le corresponda aumento por antigüedad, será la fecha de ingreso en la empresa la que sirva de base para el cómputo de aquélla.

Segundo.—Se modifica el artículo 76 de la misma Reglamentación, estableciendo que el importe de las gratificaciones extraordinarias de Navicad y 18 de Julio, para el personal obrero, será, respectivamente, de quince días de haber en lugar de los diez que tante en el control de la c diez que tenía asignado.

Tercero. - El artículo 30 de la Orden de 22 de diciembre de 1953, que otorgaba a los trabajadores de las Industrias de Guantes de Piel la participación en beneficios, se modifica en cuanto que el porcentaje actual, fijado en el 8 por 100, se elevará al 9 por 100.

Cuarto.—Las variaciones consignadas en el apartado primero de la presente disposición motivarán efectos a partir de la publicación de la misma en el «Boletín Oficial del Estado».

La referente al apartado segundo, sobre pagas extraordina-rias, a partir de la de 18 de julio del año en curso.

El aumento en el porcentaje, fijado en el apartado tercero,

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 2 de abril de 1960.

Madrid, 2 de abril de 1960.

SANZ ORRIO

Ilmo, Sr. Director general de Trabajo.